

# Concerts En vacances musicales au Près-la-Rose

C'est devant un public nombreux et chaleureux, tout acquis à leur cause que la centaine de jeunes musiciens et leurs animateurs ont offert une prestation de qualité dans le cadre verdoyant et naturel de l'allée centrale du Près-la-Rose.



Un programme musical très éclectique apprécié par les spectateurs.

Photos Claude Barth

Déjà rodés par leur première prestation donnée la veille à



Ils viennent des différents groupes musicaux du pays de Montbéliard.

Pont-de-Roide en présence également d'un nombreux public, les pensionnaires des vacances musicales ont à nouveau séduit.

Il n'était pas évident pour leur directeur Jean-François Erard de réussir l'amalgame entre ces jeunes musiciens de 8 à 18 ans.

Ils viennent en effet d'harmonies, de batteries fanfares ou de groupes musicaux différents, représentant une quarantaine de communes du pays de Montbéliard.

Au programme cette année, « Monstruoso », des musiques de film, « King-Kong », « Dragon Fight », ou encore de comédies musicales, ainsi que

des musiques de compositeurs originaux comme Paul Murtha ou Jiro Yoshida.

Les jeunes musiciens ont abandonné parfois leurs instruments pour faire entendre leurs voix dans des parties chantées.

Lundi 23 juillet, le groupe des vacances musicales sera en représentation à la bibliothèque d'Audincourt à partir de 20 h 30, mardi 24 juillet sur le parvis Wissand à Héricourt, également à 20 h 30, puis le concert final aura lieu à la salle polyvalente André Augé à Exincourt jeudi 26 juillet, même heure.

Claude Barth